

INFORMATIONEN FÜR DIE SPENDERINNEN UND SPENDER
DER GEMEINSCHAFT DEUTSCHER BLINDENFREUNDE VON 1860.

„Sei mit den Gedanken nur bei dem,
was gerade jetzt zu tun ist.“

Marc Aurel



Editorial

Sehr geehrte/r Leser/in,

es gibt auf der Welt so viele herausfordernde Ereignisse und Schicksalsschläge, dass die Entscheidung häufig nicht leicht fällt, wer wann und in welcher Höhe mit einer Spende bedacht wird und wer nicht. Gerade in Zeiten großer Veränderungen merken wir das ganz deutlich: unser Spendenvolumen geht spürbar zurück. Ganz im Gegensatz zu unserem Engagement, das ungebrochen ist. Wir setzen uns mit ganzer Kraft für blinde und hochgradig sehgeschädigte Menschen ein und werden das – hoffentlich weiterhin mit Ihrer Unterstützung – auch in Zukunft tun. Ganz herzlichen Dank dafür, dass Sie uns helfen!

Mit herzlichen Grüßen

Ihr Thorsten Bräuer
Geschäftsführender Vorstand

Im Einsatz für den Blindensport Blindenfreunde sponsern Berliner Sportler



Sport macht Spaß. Sport verbindet. Sport fördert Toleranz und Respekt. Deshalb machen wir uns seit vielen Jahren für den Blindensport stark und setzen uns auch für Sportarten ein, die Blinden bisher verwehrt sind. Nicht immer stellt sich der Erfolg sofort ein. Doch wie jeder Sportler bleiben wir dran und dem Blindensport treu:



PARALYMPICS

Finanzielle Vitaminspritze für Berliner Sportler

Es gibt im Juni dieses Jahres ein Ereignis, dem viele Menschen mit Behinderung heute schon entgegenfiebern: die Paralympischen Spiele in Rio de Janeiro.

Allein aus Berlin werden 20 Athletinnen und Athleten aus zehn Sportarten dabei sein und ehrgeizig um die Medaillen kämpfen.



Wer höher, weiter oder schneller als andere sein will, muss sich natürlich gut vorbereiten. Und das kostet Geld. Für Trainingslager, Wettkampfreisen, Verpflegung und Equipment. Wir haben die Athletinnen und Athleten des Berliner Behindertensports deshalb mit 5.000 Euro unterstützt.

Hotline-Nummern Blindenmobil:

Hamburg:	(0151) 24 19 85 34
Hannover:	(0151) 15 60 56 04
Berlin:	(0151) 54 70 24 67
Ruhrgebiet (Ost):	(0160) 25 11 32 0
Ruhrgebiet (Mitte):	(0160) 25 08 18 8
Ruhrgebiet (West):	(0160) 22 94 82 8
Köln:	(0151) 17 20 92 79
Rhein-Main:	(0151) 46 50 22 79
Stuttgart:	(0151) 45 50 22 93

Jeweils von 09:00–16:00 Uhr
www.blindenfreunde.de

BLINDENFUSSBALL

Ligaerhalt für Viktoria 89 Berlin



Seit 2008 wird in Deutschland auch beim Blindenfußball auf höchstem Niveau gekickt, gedribbelt und gepasst – in der ersten Blindenfußball-Bundesliga. Ganz klar, dass wir da engagiert dabei sind und „unseren“ Verein fördern: Viktoria 89 Berlin. Die Mannschaft hat für die kommende Saison 2.500 Euro von uns erhalten, um weiterhin in der Bundesliga spielen zu können. Der 1. Spieltag (Stadtspieltag) findet am 07.05.2016 in Gelsenkirchen statt.

Weitere Infos unter www.blinden-fussball.de/saison-2016/

SKAT-TURNIER

Hier ist Spaß angesagt

18, 20, 2, 0 ... So mysteriös sich diese Zahlenreihe für manche Menschen auch anhören mag, für echte Skatfans ist sie Freude und Adrenalin pur. Deshalb haben wir gern ja gesagt, als wir um einen Zuschuss für den 8. NRW-Cup im Skat für sehgeschädigte Menschen und ihre Freunde gebeten worden sind. Schließlich kostet allein ein blindentaugliches Skatspiel schon um die 23 Euro. Das Skat-Turnier findet vom 06. – 08.05.2016 in Bottrop im Haus Wessels (Hotel Nike) mit ca. 40 bis 50 Teilnehmern statt. Mitmischen kann auch jeder Sehende, der gut Skat kloppen kann und bereit ist, unter besonderen Bedingungen (längere Spielzeiten und Kartenansagen) zu spielen. Zu gewinnen gibt es einen Wanderpokal, Medaillen und Geldpreise.

Sie wohnen in der Region und möchten dabei sein?

Die Anmeldung ist bis zum 31. März 2016 möglich.

Kontakt:

Werner Fries, Ebertstraße 28, 45879 Gelsenkirchen,
Tel.: 0209/1774999, E-Mail: werner.fries@t-online.de

Fahrtziel Mobilität

Mehr „Sprit“ für die Blindenmobil-Flotte



**Helfen
auch Sie
mit Ihrer
Spende**

„Sie haben Ihr Ziel erreicht.“ Nichts würde uns in Bezug auf das Blindenmobil mehr freuen als dieser erlösende Satz. Doch noch sind wir auf dem Weg, unseren einzigartigen Fahr- und Begleitservice in allen Großstädten und Ballungsgebieten ab 500.000 Einwohnern zu etablieren. Das Angebot ist und bleibt natürlich kostenlos, damit alle blinden und hochgradig sehgeschädigten Menschen unseren Dienst gleichermaßen in Anspruch nehmen können.

Neun von 12 geplanten Blindenmobilen haben wir bereits auf die Straße ge-

bracht. Sie sind jährlich schon mehr als 7.000 Mal im Einsatz. Der Bedarf ist jedoch wesentlich höher. Deshalb möchten wir als nächstes unsere Flotte durch drei Fahrzeuge für die Regionen München, Nürnberg/Fürth und Düsseldorf/Wuppertal erweitern.

Dafür und für den Unterhalt der gesamten Flotte brauchen wir zusätzliche Spenden. Sagen Sie das gern weiter, damit Ihre Spenden zusammen mit den Blindenmobil-Patenschaften schnellstmöglich als reale Fahrzeuge dort ankommen, wo sie so dringend gebraucht werden.

Showdown (Tischball)

Unser Engagement für den Spree Team Cup

Showdown, auch Tischball genannt, ist in Deutschland ein noch recht junger integrativer Sport, der von seiner schnellen, dynamischen Art her dem Tischtennis ähnelt. Kaum etabliert, hat er so viele Freunde gewonnen, dass 2016 bereits die erste Showdown-Bundesliga startet.

Wir sind natürlich auch bei dieser Sportart am Ball und unterstützen den ersten bundesweiten Teamwettkampf jenseits der Bundesliga: den Spree Team Cup 2016. Das Mannschaftsturnier findet vom 5. bis 7. Mai in Berlin statt. Gespielt wird auf einer von uns bezuschussten Showdown-Platte. Dazu beteiligen wir uns an den Kosten für den Plattentransport und die Verpflegung der 45 Sportler, Begleiter und Schiedsrichter.



www.showdown-germany.de